

Panen Perdana Kawasan Biofarmaka di Samarinda

Oleh Admin

Senin, 06 Mei 2013 06:54



Samarinda. Panen perdana kawasan biofarmaka dilaksanakan di Lubuk Sawa, Kel. Mugirejo, Kec. Sungai Pinang, Kota Samarinda. Panen biofarmaka (Jahe) yang dilaksanakan pada tanggal 2 Mei 2013 ini merupakan panen yang dihadiri oleh dinas dan instansi terkait dari provinsi dan kota Samarinda. Hadir pada acara tersebut anggota Komisi II DPRD Kaltim; Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan Kaltim (diwakili sekretaris Dinas); Kepala Dinas Pertanian Perkebunan dan Kehutanan Kota Samarinda; Kepala SKPD kota Samarinda; Kepala BPTP Kalimantan Timur dan Penelitiannya; Kelompok Tani; petani setempat serta tamu undangan lainnya.

Kepala Dinas Pertanian, Perkebunan dan Kehutanan Kota Samarinda dalam sambutannya antara lain menyampaikan bahwa dengan adanya kawasan biofarmaka yang produktivitasnya (jahe) sekitar 8,8 ton per hektar ini diharapkan dapat terus berlanjut dan tanpa mengharapkan bantuan lagi dari Pemerintah Daerah untuk pengembangannya. Potensi lahan untuk pengembangan biofarmaka masih terbuka dan bisa membuka peluang usaha baru, tidak hanya jahe tetapi juga biofarmaka lainnya.



Kepala BPTP (Dr. Ir. M. Hidayanto) dalam sambutannya menyampaikan bahwa Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Kaltim (Badan Litbang Pertanian) mempunyai sumberdaya manusia yang cukup untuk bisa mendukung pengembangan pertanian di Kalimantan Timur. BPTP Kaltim mempunyai sejumlah ahli dari berbagai disiplin ilmu, dan didukung oleh Kebun Percobaan serta Laboratorium yang terakreditasi. BPTP terbuka bagi para petugas lapangan, petani dan semua warga Kaltim yang ingin berkonsultasi atau mendiskusikan tentang hal-hal yang terkait dengan pengembangan pertanian. Lebih lanjut disampaikan bahwa BPTP Kaltim selain melaksanakan kegiatan penelitian, pengkajian dan diseminasi inovasi teknologi pertanian, hingga saat ini masih terus melakukan kegiatan pendampingan di seluruh wilayah Kaltim termasuk provinsi baru yaitu Kalimantan Utara. Kegiatan pendampingan di kabupaten/kota antara lain seperti SLPTT (padi, kedelai), kawasan Rumah Pangan Lestari (KRPL) di seluruh kab/kota, PSDSK, PUAP dan kegiatan lainnya.***